
                                       REQUERIMENTO Nº 006/2018 

 

 
Súmula: 

Requer a Mesa Diretora envio de expediente ao Executivo 

Municipal, solicitando informações sobre as ações tomadas 

pela municipalidade para as alterações no conselho do ISDV e 

isenção ao CEBAS a partir da Lei 2177/2017. 

 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

 

 

No uso de suas atribuições legais, requer envio de expediente ao 

Executivo Municipal solicitando informações sobre as ações que estão sendo tomadas pela 

municipalidade quanto às alterações no conselho do ISDV e a isenção junto ao CEBAS a 

partir da Lei 2177/2017. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

As informações são importantes para o trabalho e função 

fiscalizatória do Vereador que subscreve e para informar a população quanto ao 

cumprimento da Lei nº 2177/2017. 

 

Plenário da Câmara de Vereadores, em 15 de fevereiro de 2018. 

 

 

Vereador proponente: 

 

 

 

 

 

 

                                                Deolino Benini Júnior 

                                                Vereador                                                                  

 

  


